

LINGOLSHEIM

La famille Fischer veille sur 7 500 poules pondeuses

Y.H.



Les visiteurs ont découvert un élevage en plein air de près de 7 500 poules pondeuses nourries avec du maïs et du blé issus de l'exploitation. Photo Yolande Harster

Dimanche 11 août, la famille Fischer, spécialisée dans la production d'œufs de poules de plein air, a ouvert les portes de son exploitation au grand public. Une belle journée pour petits et grands en compagnie de producteurs passionnés.

Tout au long de l'été, les [Jeunes agriculteurs](#) (JA) organisent à travers le département divers événements festifs et ludiques dans le cadre de l'opération Fermes ouvertes. « Notre objectif est de mieux faire connaître notre métier d'agriculteur et d'échanger avec les visiteurs », précise Marie Goos, présidente des Jeunes agriculteurs du canton de Geispolsheim et éleveuse de vaches laitières à Blaesheim.

[Dimanche 11 août, c'était donc au tour des Fischer d'ouvrir leur exploitation](#) (Gaec de la Bruche), située au bout de la rue Victor-Hugo à Lingolsheim, et d'y accueillir les visiteurs. Les deux frères, François et Laurent, élèvent près de 7 500 poules pondeuses en plein air, dont les œufs sont distribués dans des points de vente de proximité.

Chez les Fischer, l'élevage de poules pondeuses est une affaire de famille puisque François et Laurent ont pris la succession de leurs parents alors que, dans un proche avenir, Édouard, le fils de François, suivra la même voie. C'est lui qui guide les visiteurs et leur fait découvrir l'exploitation.

Ici, les poules disposent d'un parc de trois hectares, un bel espace pour se dégourdir les pattes. Elles sortent et rentrent comme elles veulent. Une attention toute particulière est portée à leur alimentation, tient à souligner Édouard. « Nous cultivons 80 hectares de terre, répartis principalement sur le ban de Lingolsheim, pour produire du maïs et du blé qui sont utilisés dans l'alimentation des

poules. » Les poules pondent plus de 6 000 œufs en moyenne par jour, calibrés et conditionnés sur place pour être ensuite livrés dans des points de vente de proximité.

Les visiteurs ont pu profiter d'animations tout au long de la journée et se restaurer sur place. Les plus petits ont testé la petite piscine remplie de grains de maïs, fait un tour à dos de poney ou encore essayé les tracteurs à pédales. Quant aux plus grands, ils ont eu l'occasion de voir de près les engins agricoles utilisés. L'ambiance était très conviviale et le trio d'agriculteurs a su partager avec les visiteurs la passion de son métier.